

Ortsplanung Aarematte: Öffentliche Mitwirkung



Am 31. Oktober 2022 versammelten sich alle Interessierten in der Turnhalle des Schulhauses in Herrenschwanden zur Informationsveranstaltung im Rahmen

der öffentlichen Mitwirkungen zur Anpassung der Vorschriften der Zone mit Planungspflicht ZPP 1 sowie zur Überarbeitung der Überbauungsvorschriften UeO Aarematte. Zahlreich folgte vorwiegend die Anwohnerschaft rund um das neu zu beplanende Grundstück im Herzen der bestehenden Wohnüberbauung mit Planungsjahrgang 1981 der Einladung. Gemeindepräsident Werner Walther begrüßte die Anwesenden und führte zusammen mit den verantwortlichen Planern und Vertretern der kommunalen Fachberatung Baugestaltung durch die Veranstaltung. Den Anwesenden wurde das Ergebnis des bisherigen Planungsprozesses mit Workshopverfahren und Richtprojekt präsentiert sowie die nächsten Planungsschritte aufgezeigt. Planungsgeschäfte wie dieses

lösen bei Direktbetroffenen in den allermeisten Fällen grosse Emotionen aus, was auch in Rahmen dieser Veranstaltung festzustellen war. Es ist für alle am Planungsprozess beteiligten Personen wichtig, sich zur Sache äussern und die Bedenken frühzeitig anmelden zu können. Während der angesetzten Frist folgten dieser Möglichkeit so einige Personen, aus der Anwohnerschaft und den politischen Parteien. Insgesamt gut 30 schriftliche Mitwirkungseingaben durften registriert werden. Die Eingaben werden nun analysiert und im Rahmen des Mitwirkungsberichts gewürdigt. Sobald der Bericht zur öffentlichen Mitwirkung vorliegt, wird dieser veröffentlicht, was ca. im März 2023 der Fall sein wird.

Bauverwaltung Kirchlindach

Wasserleitungsersatz mit Strassensanierung Jetzikofen / Aetzikofen; Stand Bauarbeiten

Der Baustart erfolgte, wie in der letzten Ausgabe der Lindacher Nachrichten angekündigt, per 31. Oktober 2022. Nachdem der Installations- und Lagerplatz erstellt und bezogen werden konnte, konnte gleich im Anschluss im Bereich «Vordere Lindechwald» bei den Liegenschaften Nr. 51 und 53 mit den ersten Grabarbeiten gestartet werden. Bis vor Weihnachten sind die Arbeiten bis in die Jetzikofenstrasse vorgerückt. Damit konnten bis Ende Jahr 2022 bereits rund 300m neue Wasserleitungen in den Bo-

den verlegt werden. Damit die Arbeiten in der Jetzikofenstrasse sowohl für die Bauarbeiter wie auch für die Strassenbenutzer ohne zusätzliche Gefahr ausgeführt werden können, wurde die Strasse ab Jetzikofen für den Durchgangsverkehr gesperrt.

Über die Weihnachtstage und das Neujahr wird der Baustellenbetrieb eingestellt. Die Wiederaufnahme der Arbeiten ist witterungsabhängig auf Januar / Februar 2023 geplant.

Bei Fragen zum Projekt steht Ihnen die Bauverwaltung und das Ingenieurbüro RISTAG Ingenieure AG, Urtenen-Schönbühl, gerne für Auskünfte zur Verfügung.

Bauverwaltung Kirchlindach

Neubau Aufbahrungsgebäude; Info über Stand / Abschluss Arbeiten

Wie in den Lindacher Nachrichten vom 31. Oktober 2022 informiert, konnten die Bauarbeiten zum Neubau des Aufbahrungsgebäudes wie geplant starten.

Das alte Gebäude war innert einer Woche Geschichte, gefühlt genauso schnell stand das Grundgerüst des neuen Gebäudes. Durch das gute Wetter und die speditive Arbeit konnte Anfang November bereits mit den Ausbaurbeiten, wie

den Böden und Fassaden, begonnen werden. Ende November wurde der neue Katafalk installiert, ebenso mit den Verputz- und Malerarbeiten gestartet.

Nach Wissensstand bei Redaktionsschluss sollten die Arbeiten bei Auslieferung der Lindacher Nachrichten vom Dezember bereits abgeschlossen sein. Das Bauprogramm sieht einen Abschluss der Arbeiten in der Woche vor Weih-

nachten vor. Die Umgebungsarbeiten werden im Frühling 2023 abgeschlossen. Eine offizielle Einweihung wird im ersten Halbjahr 2023 stattfinden, Infos dazu folgen zu gegebener Zeit.

Bei Fragen zum Projekt steht Ihnen die Bauverwaltung Kirchlindach für Auskünfte zur Verfügung.

Bauverwaltung Kirchlindach